
 CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO AMBIENTAL 

 Ata Reunião Ordinária Setembro - 2023 

 Aos  05  dias  do  mês  de  setembro  de  dois  mil  e  vinte  três  às  quatorze  horas  (14h  ), 

 presencialmente,  reuniram-se  em  caráter  ordinário  no  Auditório  da  SGCMU,  Sede  da 

 Secretaria  da  Gestão  da  Cidade  e  Mobilidade  Urbana,  localizado  na  rua  Lobo  da  Costa,  520- 

 Centro,  Pelotas-RS,  os  membros  do  COMPAM,  seguindo  a  seguinte  ordem  do  dia: 

 I-abertura,  II-verificação  do  Quórum,  III-informes,  IV-leitura,  V-leitura  do  expediente, 

 VI-  discussão  e  votação  da  matéria  ou  processo  em  pauta  e  VII-assuntos  gerais, 

 conforme  consta  no  Regimento  Interno  deste  Conselho.  A  secretária  executiva,  após  a 

 chamada,  identificou  a  presença  de  14  entidades  e  a  ausência  das  entidades:  SHRF,  PATRAM 

 e  com  justificativa  SDR  e  após  o  início  da  reunião  da  entidade  CEA;  contudo,  havendo 

 quorum  ,  deu-se  início  à  reunião  pelo  coordenador  Osvaldo  Faria  da  ACP  ,  o  qual  agradeceu 

 a  disponibilidade  do  espaço  da  SGCMU,  seguindo  o  rito:  Informes,  passou  a  palavra  ao 

 suplente  da  SQA  Gabriel  Manzke  que  justificou  a  ausência  do  conselheiro  Eduardo 

 Schaefer,  devido  a  um  problema  familiar  e  solicitou  que  fosse  retirado  de  pauta  o  item  3 

 passando  para  a  próxima  R.O,  pois  como  se  trata  diretamente  da  SQA,  gostaria  que  o  mesmo 

 se  fizesse  presente  para  fazer  a  apresentação.  Falou  sobre  o  convite  encaminhado  via  e-mail 

 ao  Plenário  para  compor  a  Comissão  Municipal  de  Mudanças  Climáticas,  solicitando  a 

 manifestação  daquelas  entidades  que  tivessem  interesse  em  participar,  apenas  a  EMBRAPA  e 

 o  Sindicato  Rural  de  Pelotas  colocaram-se  à  disposição,  sendo  assim,  foram  eleitos  por 

 aclamação  do  plenário.  Ainda  em  informes  o  conselheiro  Ricardo  Ramos  do  SINDUSCON 

 sugeriu  que  o  COMPAM  solicitasse  a  SQA  para  que  fosse  encaminhado  ao  Plenário  os 

 Termos  de  Referências  de  Paisagismo  e  Geológico  que  foram  publicados  ao  público,  mas  que 

 não  teve  uma  análise  especial  do  COMPAM  e  para  que  se  manifestem;  o  suplente  da  SQA 

 em  resposta  justificou  que  os  TRs  foram  encaminhados  ao  público  no  sentido  de  contar  com 

 uma  participação  popular,  tendo  em  vista  que  o  meio  ambiente  é  de  todos  e  que  a 

 preocupação  foi  deixar  público  que  estava  sendo  feita  uma  consulta  a  que  todos  tivessem 

 acesso,  mas  que  não  há  nenhuma  objeção  em  ser  encaminhado  ao  Plenário.  Logo  após, 

 seguindo  o  rito  VI-  discussão  e  votação  da  matéria  ou  processo  em  pauta;  A  Secretária 

 Carmem  Vera  fez  a  sua  apresentação  do  Projeto  Urban95  em  Pelotas;  Após  a  apresentação  a 

 secretaria  Executiva  do  conselho  informou  que  recebeu  um  e-mail  do  Conselheiro  Soler  do 

 CEA,  informando  que  devido  a  um  imprevisto  não  iria  conseguir  apresentar  o  seu  relatório; 

 Contudo  n  ada mais havendo a tratar, foi encerrada  a reunião. 
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